

Kirschtorte

ger, die in ih-
reiten Beck“ in
für Besucher
veranstaltet. Da-
iler aus Endin-
wiefern die Tor-
den Schwarz-
chland werden

tstand im Rah-
projekts „Jugend
n Fach Deutsch
nehmen.



An beiden Festtagen herrschte beim Weingut Jägles Hochbetrieb.



Nur ausgesuchte Spitzenqualität wurde beim Festbankett ausgeschrieben.

An beiden Tagen herrschte Hochbetrieb

Das Kenzinger Weingut Jägles feierte sein 30-jähriges Bestehen mit vielen Gästen

Kenzingen. 30 Jahre Weingut Jägles: Das bedeutet drei Jahrzehnte Genuss brillanter Tropfen. Die Reben reifen in besten privilegierten Anbaugebieten und erhalten in der Weinkellerei ihre edelmütige Rezeptur. Gudrun und Bernhard Jägles ließen zwei Tage lang ihre Kundschaft, Freunde und interessierte Weinliebhaber am Jubiläum teilhaben.

schläge und Informationen bei einer Weinprobe einholt: Es bleibt nicht aus, dass sich Anspielungen auftun und man seinem Wissensdurst, im wahrsten Sinne des Wortes, nachgeht. Sei es die richtige Auswahl zum Menü oder das Alterungspotenzial, die Rebsorten oder Lage der Weinberge - im Weingut Jägles wird ein jeder aufgeklärt. Der Weinkeller öffnete ebenfalls seine Pforten.

Aus Beruf wurde Berufung

Für Liebhaber der exquisiten Rebensäfte klingt die Berufsbezeichnung Oenologe als Traumjob. Bernhard Jägles hat aus dem Beruf eine Berufung werden lassen, die sich mit dem Keltern, dem Ausbau des Weines und im ganzen Umfang mit der Weinherstellung befasst. Es gibt kein anderes Produkt, bei dem ein Hersteller seine Einflussnahme von Anfang bis Ende selbst in der Hand hat. Vom Pflanzen des Rebstocks über das Ernten der Trauben, das Vergären, das Verarbeiten bis zum Verkauf liegt die Produktion beim Erzeuger in der Balgerstraße 8. Im Laufe des Abends fanden sich auf dem Anwesen immer mehr Leute ein. Die Jubiläumsparty wurde musikalisch von der Band Fish and Friends begleitet.

Vor geladenen Gästen blickten Gudrun und Bernhard Jägles auf ihre Erfolgsgeschichte zurück. Aus einem bescheidenen 1,5 Hektar kleinen Reservat sind sukzessive erhabene 13 Hektar entstanden. Begünstigt wurde der Kellermeister zum einen durch die Eltern. Sie ermöglichten ihrem Sohn, eine Weinbaulehre zu beginnen. 1987 ein weiterer Glücksfall, als er seine spätere Ehefrau kennenlernte, die sofort in den Betrieb einstieg und den Verkauf organisierte.

So wie der älteste Jägles-Sohn vom Vater Rebflächen übertragen bekam, wird die kleine Weindynastie mit dem Einstieg von Maximilian Jägles um eine Fachkraft komplettiert. Unlängst hat der 23-Jährige sein Diplom Bachelor of Science abgeschlossen und in renommierten Weingütern in Kalifornien, Australien und in der Südpfalz Erfahrungen sammeln können.

Ständiges Streben nach Qualität

Noch nie in der Geschichte des Kult- und Kulturgetränks hat es so ein immenses, vielfältiges und erlesenes Angebot gegeben. Die Jägles sind sich des Wettbewerbs bewusst, der mit ständiger Verpflichtung nach Qualitätsstreben einhergeht. So verbringt der Hausherr nicht nur seine Zeit in den Reben und im Keller, die Gattin nicht ausschließlich im Verkaufsraum. Beide antworten auch auf fachspezifische Fragen rund um den Weinanbau - ein inklusiver Service des Hauses.

Ob die Kundschaft sich von der eigenen Nase leiten lässt oder sich Rat-



Die 30-jährige Erfolgsgeschichte des Weinguts Jägles wurde in einer Etikettensammlung präsentiert.

Die Bewirtung übernahm der Partyservice der Metzgerei Brand.

Weinprobe und Kellerführung

Am zweiten Wochenendtag herrschte abermals ideales Wetter zum Mitfeiern, ebenso um den Reifeprozess für die bald anstehende Lese zu forcieren. Bei Sonnenschein und angenehmen Temperaturen fuhr das Traktor-Taxi jeweils in Vollbesetzung durch die Weinberge zu Jägles Rebhilsli, wo eine Dreier-Weinprobe die verwöhnten Genussmenschen über-

raschte, während die Wartenden bei einem Rundgang durch den offenen Keller den Unterschied des glorifizierten und prämierten Luxusgewächses zum schlichten Getränk erläuterten bekamen.

Die Weingut-Evolution von 30 Jahren Jägles-Sortiment war auch in einer Etikettenausstellung zu bewundern. Am Nachmittag ergänzte der Jugend-Förderverein der Handballer mit Kaffee, Kuchen und Eis das Angebot.

Werner Schnabl



Die Band „Fish and Friends“ sorgte für prächtige musikalische Unterhaltung.

Fotos: Werner Schnabl



kt näher

efizveranstal-
tt. Durch den
von 500 Euro
tag von Felici-
ch Schneider
so wurde eine
s Hecklingen
er Hecklinger
nitiatoren und
rgerbusses ge-
adt Kenzingen



reiert

ant sich dieses
alten Eisentei-